

*Köflach. (Zimmerbrand). Am Montag gegen 6 Uhr abends war in der Küche des Oberingenieurs Johann Reckstein ein Brand ausgebrochen, welcher aber nur geringfügigen Schaden angerichtet hatte, da die rasch erschienene Stadtfeuerwehr das Feuer in kurzer Zeit löschen konnte. Die Bedienerin Martina See hatte zwischen dem eingheizten Ofen und der Mauerwand Feuchtes Holz aufgestapelt, welches während der Abwesenheit der Bedienerin in Brand geriet. Die Flammen hatten auf den Fußboden und die Küchentür übergegriffen.*